

jueves 26 de marzo de 2020

## Se suspende el plazo de presentación de solicitudes de las becas HEBE Primera Oportunidad 2020

El trámite se reanudará una vez finalice el Estado de Alarma decretado por el Gobierno de España



Descargar imagen

La Diputación de Huelva, atendiendo al Estado de Alarma decretado por el Gobierno de España ante la situación actual de crisis sanitaria por el COVID-19, ha suspendido el plazo de entrega de solicitudes conforme a la convocatoria de becas HEBE Primera Oportunidad 2020, iniciado el pasado 6 de marzo a través del servicio de Desarrollo Local de la institución provincial, y se reanudará una vez finalice la actual situación.

Recordamos que esta convocatoria oferta 84 becas de carácter personal para la realización de prácticas profesionales no laborales en empresas privadas y entidades asociativas con actividad económica, ubicadas en nuestra provincia - incluida la capital- , por un periodo de tres meses y con una remuneración de 540 euros mensuales brutos, dirigidas a jóvenes de la provincia con Titulación Universitaria de Grado o equivalente, de un Ciclo Formativo de Grado Superior (Formación Profesional), o de un Ciclo Formativo de Grado Medio, obtenido con posterioridad a fecha 1 de enero de 2018.